
REQUERIMENTO Nº 00211/2018 

 

 

 

Ao Excelentíssimo Senhor 

Prof. Deley Oliveira 

Presidente da Câmara Municipal 

Nesta 

 

 

Senhor Presidente,  

 

 

O Vereador que este subscreve, vem respeitosamente requerer que, após 

ouvido o plenário, seja encaminhado expediente ao senhor Prefeito Municipal 

solicitando que seja viabilizada implantação de mão única nas duas pistas da 

Avenida Transbrasiliana, a fim de melhorar o sistema de tráfico de veículos. 

 

A Avenida Transbrasiliana, pelo seu porte comercial e pelo alto volume 

de tráfego, poderia ser melhor adequada para propiciar melhor vazão do trânsito, 

e, considerando que a mesma tem duas pistas, margeando os dois lados da BR 

153, poderia estabelecer mão única, sendo que uma pista seria no sentido Sul – 

Norte e a outra no sentido Norte-Sul. 

 

 

 

Gabinete do Vereador, 05 de dezembro de 2018. 

 

 

 

 

 

 

 

João Camargo da Auto Escola 

Vereador (PV) 

 


